



2023年2月20日

各位

スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー」に 5年連続で認定、ブロンズを取得！

T&D保険グループのT&Dフィナンシャル生命保険株式会社（社長：板坂 雅文）は、このたびスポーツ庁より「スポーツエールカンパニー」に認定されましたのでお知らせいたします。当社が認定を受けるのは、2018年度から5年連続となり、今年度は連続認定企業としてブロンズ認定を取得しました。

本認定は、当社の従業員の健康増進を図ることを目的とした社内クラブ活動の支援やオンラインスポーツイベントの開催などの取組みが評価されたものです。

今後も従業員が行うスポーツ活動の支援を通じて、従業員の健康増進に取り組んでまいります。

<スポーツエールカンパニー>

スポーツ庁では、従業員の健康増進のためにスポーツの実施に向けた積極的な取組を行っている企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しています。

スポーツ庁ホームページ：

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop05/list/1399048.htm



以上